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BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 9926/J der Abgeordneten Ulrike Königsberger-Ludwig, Genossinnen und 
Genossen, wie folgt: 

 
Frage 1: 

In meinem Ressort hat bislang eine Jugendliche eine Verlängerte Lehre erfolgreich 
absolviert, drei sind derzeit in Ausbildung. 

 

Frage 2: 

Im Hinblick auf die erst in letzter Zeit erfolgte vermehrte Aufnahme von Integrativen 
Lehrlingen in meinem Ressort können diesbezüglich noch keine seriösen Aussagen 
getroffen werden. Positiv aufgefallen ist bislang jedenfalls das Engagement der Ju-
gendlichen.  

 

Frage 3: 

In meinem Ressort wird derzeit eine Absolventin einer Verlängerten Lehre weiterbe-
schäftigt. 

 

Fragen 4 bis 6: 

In meinem Ressort wurden bzw. werden derzeit keine Jugendlichen im Rahmen der 
Teilqualifizierung ausgebildet. 
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